

学校教育目標

＜心身ともに健全で、一人一人が
生き生きと輝く子どもの育成＞
「やさしく」「かしこく」「元気よく」

南小倉小だより

学校だより 第4号
令和5年5月24日
北九州市立南小倉小学校
校長 新留 彰

交通安全教室開催

5月19日（金）に、1年生が交通安全教室を行いました。小倉北警察署の方をお招きし、交
通ルールや不審者から身を守る方法についてのお話をいただきました。交通事故にあわない
ための「としおくん」の約束や不審者から身を守るための「いかのおすし」の約束などを教えて
いただきました。元気よく手を挙げて、横断歩道を渡る練習をすることができました。

＜と・し・お くんの約束＞	＜いかのおすし の約束＞
と … とびだしをしません	いか … ついていかない
し … しんごうをまもります	の … のらない
お … おうだんほどうをわたります	お … おおきなこえをだす
	す … すぐになげる
	し … しらせる



大雨等の対応について

梅雨が近づいてきました。今年も大雨等で休校の措置等も想定されますが、市としては以下の
ような基準に沿った対応となります。

＜全市一斉の休校について＞

「教育委員会が、当日6時までに一斉休校の判断をします。」

＜学校判断による休校について＞

「中学校区で連携し、各学校が、当日6時から7時の間に判断をします。」

いずれの場合も、休校等の措置をする場合は、保護者連絡ツール「tetoru」でお知らせをしま
す。大雨の際は、「tetoru」を確認の上、登校するようにしてください。なお、休校とならなかつ
た場合でも、家の周りや通学路が、土砂崩れや冠水、側溝から水があふれるなど、危険と判断さ
れる場合は、登校を見合わせ、自宅に待機するなど安全第一で行動をするようにお願いします。
その際は、学校への連絡もお願いします。

tetoru 未登録の方、
登録をお願いします！

水泳の授業は、9月に実施します

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、中止
してきた水泳の授業を、昨年度再開しました。しかし、
プール開きをした6月末以降「熱中症警戒アラート」が
毎日のように発出され、水泳授業を早めに切り上げる、
中止する、という対応が複数回ありました。児童の安全
面を最優先する手立てとして、今年度の水泳授業は、夏
休み明けの9月に実施します。9月実施の利点は「雷注
意報」への対応も軽減されます。ご理解とご協力のほど、
よろしく願いいたします。なお、実施の詳細につきま
しては、改めてプリントにてお知らせいたします。

6月の行事予定

1日（木）	スクール救命士（6年）
2日（金）	委員会活動
5日（月）	KGG体験（5，6年）
6日（火）	KGG体験（3，4年）
8日（木）	歯科検診
9日（金）	クラブ活動
15日（木）	耳鼻科検診
23日（金）	クラブ活動
27日（火）	性の健康と権利に関する教育（5，6年）